



APPRENDRE EST PLAISANT La magnifique météo d'été des derniers jours pouvait encore entretenir quelque peu l'illusion que l(les vacances d)été 2016 n'est (ne sont) pas encore derrière nous. Mais la réalité est autre. Avec l'ouverture des portes d'école, nous sommes brutalement tirés de notre sensation de vacances et c'est à nouveau business as usual (les affaires comme d'habitude).

Des dizaines de milliers de jeunes ont fait connaissance pour la première fois avec l'orientation d'études qu'ils avaient choisie. Il y en a qui jugent dès à présent leur choix comme une grande bêtise, d'autres savent maintenant déjà qu'apprendre sera «plaisant cette année. Bon maintenant, plaisant ... il ne faudrait naturellement pas exagérer. Le jeune moyen de 13 ans est surtout volontiers actif en ligne – je le sais d'expérience. Et regardez, cela tombe bien, Joskin présente justement un programme d'étude en ligne qui vise les jeunes (et leurs professeurs).

Ce programme éducatif, que chacun peut consulter, aborde toutes sortes de sujets. Les thèmes actuellement en ligne sont les châssis, les systèmes de pompe, les outils d'épandage, les réparateurs coupants, ainsi que la gestion et les commandes. Les mé-

dias variés (notamment photos, descriptions, schémas et petits films) et les hyperliens assurent une navigation confortable qui rend la visite ludique et donc captivante. Le programme d'étude que vous trouvez sur www.joskin.com/cursus ne cible pas uniquement les jeunes belges. Il est disponible dans les sept langues commerciales que Joskin utilise. Aux côtés du néerlandais et du français, il s'agit de l'anglais, l'allemand, le polonais, l'espagnol et le russe.

Joskin ne prend naturellement pas cette initiative sans raison. Comme d'autres entreprises actives dans la mécanisation agricole, ils sont confrontés à un manque de travailleurs qualifiés. Nous en connaissons tous les raisons, c'est un vieux mal. Les jeunes trouvent un job dans le secteur de la mécanisation (trop) peu attirant. C'est donc bien qu'une société belge renommée comme Joskin soutienne activement la formation des professionnels de demain. Cela témoigne d'une grande confiance dans l'avenir de notre secteur. Ce signal, nous pouvons sûrement l'apprécier en ces temps difficiles.

philippe.masscheleyn@boerenbond.be